

SPRINGEN

Finale in Pelmborg

Beim CSN-C von 27. bis 28. September in Pelmborg hatten die SpringreiterInnen gleich zweimal die Möglichkeit, Punkte für den Mühlviertler Cup zu holen.

Neben den finalen Cup-Prüfungen, die von Anfang an auf dem Turnierplan standen, wurde auch die Wertungsprüfung der Station von Schönau (das Turnier musste wetterbedingt leider ausfallen) ausgetragen. Die Mühlviertler Cups sind in den Kategorien Haflinger und Jugend sowie in den Klassen A, L und LM

ERGEBNISSE

MÜHLVIERTLER CUP 2014

PONYS/HAFLINGER

1. Leonie Riedel
2. Ines Mühlböck
3. Viktoria Hametner

JUGEND KLASSE PONYS/HAFLINGER

1. Leonie Riedel
2. Ines Mühlböck
3. Viktoria Hametner

KLASSE A

1. Klara Reisinger
2. Dorian Sabaini
3. Julia Binder

JUGEND KLASSE A

1. Klara Reisinger
2. Viktoria Lindner
3. Lisa Krinninger

KLASSE L

1. Patric Kastl
1. Nicole Pointner
3. Sarah Maria Zajicek

KLASSE LM

1. Patric Kastl
2. Nicole Pointner
3. Christian Gutenbrunner

ausgeschrieben und versprechen dank der großzügigen Unterstützung des Hauptsponsors Reitsport-Bachtrog sowie der Firmen Mauch, Wimberger Haus, Egger-Moden, Ambros Automobile, Raiffeisenbank, Kronast Oldies, Glas Gstöttenbauer und Hochreiter Fleisch-Delikatessen jede Menge Preisgeld für die gestarteten Reiterinnen und Reiter. Das C-Turnier in Pelmborg hatte darüber hinaus aber auch sonst jede Menge Prüfungen parat, was wiederum viele Aktive im Springsattel ins Mühlviertel lockte.

SPANNENDE FINALE Nach dem offenen E-Springen kam es am Sonntag mit dem Pony- und Haflingerbewerb zu den ersten wichtigen Cup-Entscheidungen: In der Wertung der Ponys und Haflinger und in der separat gerechneten Jugendklasse waren die jeweils ersten drei Plätze mit Leonie Riedel, Ines Mühlböck und Viktoria Hametner fix vergeben. Leonie Riedel lag zweimal an der Spitze: Sie sammelte nach den Etappen in Neumarkt, Lasberg, Altenfelden, Gallneukirchen und den zwei gewerteten Stationen in Pelmborg die Höchstpunktzahl von 103 Punkten und ergatterte bei der Prämierung die ersehnte Siegerdecke und das Preisgeld. Hinter der strahlenden Siegerin reichten sich Ines Mühlböck (96 Gesamtpunkte) und Vikto-

Foto: Pferdnews.eu/Theresa Diehl



In Pelmborg wurde der Mühlviertler Cup entschieden.

ria Hametner (93 Gesamtpunkte) auf den Rängen 2 und 3 ein.

Bis zum Schluss lieferten sich die ReiterInnen im A-Cup ein spannendes Kopf-an-Kopf-Rennen, das Klara Reisinger in der offenen und in der Jugendwertung für sich entschied. Im offenen A-Cup belegten Dorian Sabaini bzw. Julia Binder die Plätze 2 und 3, in der Jugendwertung wurde Viktoria Lindner Zweite und Lisa Krinninger Dritte.

In der Klasse L brillierte an diesem Tag Isabel Scherb/Baron As, die sich mit der schnellsten fehlerfreie Runde den Tages-sieg holte: „Er ist einfach der Coolste von allen“, strahlte sie voller Freude über ihren Hannoveraner. In der Cup-Wertung ging der Sieg nach einem punktgleichen Ergebnis ex aequo an Patrick Kastl und Nicole Pointner. Dritte wurde Sarah Maria Zajicek. Mit dem Teilsieg in den beiden finalen Prüfungen in Pelmborg besiegelte Patrick Kastl seinen grandiosen Erfolg im LM-Cup und verwies seine stärksten KontrahentInnen – Nicole Pointner und Christian Gutenbrunner – auf die Plätze.

ERGEBNISSE: www.meldestelle.tv



Foto: Doris Kamplmeier

Karl Gruber und Daisy sagen dem Wettkampfsport Adieu.

Die OÖ Landesmeisterschaft im Orientierungsreiten am 26. und 27. September war das letzte Turnier für Karl Gruber. In seiner Heimatgemeinde verabschiedete er sich mit dem hervorragenden 3. Platz von

ORIENTIERUNGSREITEN

Abschied aus dem Sport

Der erfolgreiche OÖ Orientierungsreiter Karl Gruber und sein Pferd Daisy verabschiedeten sich aus dem Sport.

seinen Kollegen und seinem Lieblingssport. Sein von ihm selbst ausgebildetes Pferd Daisy ist in die Jahre gekommen und geht nun nach vielen erfolgreichen Jahren (Teilnahmen an Europa- und Weltmeisterschaften und ein Staatsmeistertitel) in den wohlverdienten Ruhestand. OÖ Landesmeister wurde Michael Kriechbaumer aus Schönau, bei den Junioren freute sich Stefanie Aigner aus Königswiesen über den Landesmeistertitel. Der Reit- und Fahrverein Georgskutscher veranstaltete mit Genehmigung der St. Georgner Grundbesitzer einen hervorragenden, anspruchsvollen Orientierungsritt und wurde mit einem großen Starterfeld (Reitern aus Tschechien,

Tirol, NÖ und vielen Startern aus den umliegenden Gemeinden) belohnt.

MARIA HARTINGER, RFV GEORGSKUTSCHER

ERGEBNISSE: www.georgskutscher.com

ERGEBNISSE

TREC LANDESMEISTERSCHAFTEN OÖ

SENIOREN

1. Michael Kriechbaumer
2. Margarete Kriechbaumer
3. Karl Gruber

JUNIOREN

1. Stefanie Aigner
2. Lisa-Christina Zeinhofer